

三学期にがんばること

冬休みも終わり、今日から三学期です。二学期は行事がたくさんありました。二学期の行事や学校生活を通して学んだり、経験したりしたことを生かして三学期にがんばりたいことが三つあります。

一つ目は早寝早起きです。冬休み中夜寝るのが0時を過ぎてしまったり、朝起きるのがお昼だったりしてしまっただけです。このままだと授業態度に影響が出たり、三学期はスキー教室があるので、集団行動を乱してしまったりする恐れがあります。だからこそ、三学期は早寝早起きをがんばりたいと思います。

二つ目はテストです。一学期から計四回のテストが終わりました。そして、三学期には一年間の集大成ともいえる学年末テストがあります。今まで自分はテストで納得のいく点数が一度も取れていません。それは、テスト前の勉強の質や、テストの中の見直しの甘さが原因だと思います。ですから、まずはテスト勉強の仕方を変え、学年末テストでは全力を尽くして納得のいく結果を出せるようにがんばりたいです。

三つ目は部活です。部活では、先輩や先生、そして一年生の仲間に教えてもらいながら日々上達しています。そんな自分も四月からは先輩となり、後輩となる一年生が入ってきます。その時に、自分が先輩たちに教えてもらったように、後輩たちに教えられようになりたいです。ですから、今まで以上に練習をがんばります。

四月になると、二年生になります。三学期を二年生になるための準備の学期だと思って、今述べた三つのことをがんばりながら生活をしていきたいです。